

MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS

El Consell recorta 20 millones de sanidad, 6 de vivienda y 1,2 de agua para gastos diversos

La Generalitat detrae fondos de todos los departamentos autonómicos para poder hacer frente a una factura farmacéutica de 327,9 millones

PERE ROSTOLL

Los hechos volvieron a demostrar ayer que las Cortes podrían ahorrarse los casi dos meses de tramitación que se consumen en el debate de los presupuestos de la Generalitat que ayer, de una tacada, decretó cambios en sus cuentas, relacionados todavía con la ejecución del presupuesto de 2007, por la friolera de 645 millones de euros, según publica la edición del Diari Oficial de la Comunitat. **El Consell, entre otras partidas, recortó 20 millones de Sanidad, 6 millones**

De una tacada, el Ejecutivo de Camps mueve cantidades que superan los 645 millones de euros

del plan de vivienda impulsado desde Madrid y 1,2 para la racionalización del uso del agua con el fin de poder hacer frente a facturas diversas y cubrir el año.

De forma global, las 28 modificaciones de crédito -22 de ellas por acuerdo del Gobierno- se fueron aprobando durante los dos últimos meses de 2007 pero, sin embargo, se hicieron públicas ayer. De hecho, el Ejecutivo de Camps, como es habitual cuando da luz verde a cambios importan-

tes en sus partidas de gasto, ocultó el anuncio de esas modificaciones durante las habituales comparecencias semanales del vicepresidente Vicente Rambla tras la sesión plenaria del Consell.

La administración autonómica se vio obligada a rebajar en 20 millones los fondos para obras sanitarias al reconocer, señala el propio acuerdo del Consell, su incapacidad para ejecutar las previsiones de gasto. Llama la atención la supresión tanto de los seis millones del plan del Ministerio de Vivienda, uno de los principales problemas de los jóvenes valencianos; como, en plena polémica por el anuncio del PP de eliminar el trasvase del Ebro de su programa electoral, de 1,2 millones para colaborar en la puesta en marcha de actuaciones de riego por goteo que permitan «racionalizar» el uso del agua.

Indemnización Parque Ansaldo

Los seis millones que, en teoría, debían facilitar el acceso a viviendas protegidas se desviarán para afrontar una sentencia contraria relativa a las indemnizaciones de Parque Ansaldo, la urbanización de Sant Joan d'Alacant que, en su día, derribó el Ivssa. Tras años de litigios, en 2007, el Tribunal Supremo falló en contra de la Generalitat que utilizará los fondos del plan de vivienda para poder pagar los gastos derivados del fallo judicial. En el conjunto de las modifi-



El conseller Gerardo Camps durante una intervención en las Cortes

i PSPV-PSOE

«Los cambios son un nuevo engaño de Francisco Camps»

La diputada del PSPV, Cristina Moreno, apuntó que después de los «engaños del PP de Camps en torno al trasvase del Ebro y al cambio de modelo de financiación por el criterio de población», el Diari Oficial «vuelve a poner de relieve un nuevo engaño del Consell, esta vez con los presupuestos autonómicos de 2007 de fondo». Moreno adujo que se «ve claramente la intención del Consell de ocultar las modificaciones a la sociedad valenciana», puesto que la decisión de llevar a cabo los cambios en el presupuesto «se tomó durante los últimos días del año en pleno debate presupuestario en las Cortes y se ha hecho pública hoy -por ayer-». A juicio de la portavoz socialista, el Diari Oficial «vuelve a poner en evidencia el engaño del PP, que niega las inversiones de Zapatero, mientras la realidad es que devuelve el dinero por no utilizarlo».

caciones, también se detraen fondos para saneamiento y depuración en cerca de 600.000 euros; o para promoción del valenciano, unos 120.000 euros, entre otros movimientos presupuestarios.

Con todo, el cambio en las cuentas más importante de los publicados ayer facilitará a la Generalitat el pago de una factura farmacéutica por valor de nada menos que 327,9 millones de euros, unos 54.500 millones de las antiguas pesetas y la mitad de los 645 millones incluidos en las mo-

dificaciones publicadas ayer. Para poder abonar los gastos de farmacia, uno de los volúmenes más altos de todo el Estado, se reducen partidas económicas de todos los departamentos de la Generalitat, conforme a los datos que figuran en las modificaciones.

Igualmente, se incrementan los fondos destinados a la concertación de centros educativos privados, incluida la secundaria, por una cantidad próxima a los cinco millones de euros; campañas publicitarias para la mandarina; al

circuito de velocidad de Ceste; a la Fundación del Palau de les Arts, en casi cuatro millones de euros; o a las Cámaras de Comercio y organizaciones empresariales por valor de algo más de un millón de euros. El portavoz del PP, José Marí, apuntó que, con la publicación de las modificaciones, el Consell «demuestra la transparencia que quiere imprimir a su gestión económica y presupuestaria» y «garantiza el volumen y la calidad en la prestación de servicios públicos».